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元朗區議會地區設施管理委員會  

元朗區綠化計劃工作小組  

二零一三年度第一次會議記錄  

 

日  期：  二零一三年五月三十一日(星期五) 

 

時  間：  上午十一時至十一時二十分  

 

地  點：  元朗橋樂坊二號元朗政府合署十三樓元朗區議會會議廳  

 

出席者   出席時間  離席時間  

主  席︰  程振明議員  會議開始  會議結束  

委  員︰  湛家雄議員 , BBS, MH, JP 會議開始  會議結束  

 陳思靜議員  會議開始  會議結束  

 張木林議員  會議開始  會議結束  

 周永勤議員  會議開始  會議結束  

 李月民議員 , MH 會議開始  會議結束  

 蕭浪鳴議員  會議開始  會議結束  

 鄧卓然議員  會議開始  會議結束  

 鄧慶業議員  上午 11:10 會議結束  

 袁敏兒議員  會議開始  會議結束  

 

秘   書：  林家馨小姐  元朗民政事務處一級行政主任 (區議會) 

助理秘書：  林洛敏小姐  元朗民政事務處行政主任(區議會)四  

 

列席者  

 張惠英女士  康樂及文化事務署元朗區康樂事務經理  

 黃郭健樺女士  康樂及文化事務署元朗區副康樂事務經理 (分區支援) 

 岑家頌先生  元朗民政事務處聯絡主任主管 (新田) 

 陳志明先生  康樂及文化事務署元朗區助理康樂事務經理(分區支援) 

  

缺席者  

 郭慶平議員   

 梁福元議員   

 麥業成議員   

 戴耀華議員 , MH    

 鄧焯謙議員  

 黃卓健議員   

 邱帶娣議員 , MH 

會議記錄於 2013 年 12 月 4 日獲通過，無需修訂。 
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歡迎詞  

主席歡迎各小組成員及政府部門代表出席是次會議。  

 

 

第一項：  通過元朗區綠化計劃工作小組二零一二年度第二次會議記錄  

2.  成員一致通過上述會議記錄。  

 

 

第二項：  由地區設施管理委員會轉交元朗區綠化計劃工作小組的議題  

 麥業成議員提出元龍街行人欄杆加設花盆的地區小型工程建議  

 (工作小組文件 2013／第 1 號)         

3.  黃郭健樺女士補充表示，康樂及文化事務署 (康文署 )曾到元龍街實

地視察，由於部分路段旁的欄杆並不適合裝置懸掛式花盆，亦有部分路段現

正進行工程，故初步認為上述地點目前不宜增設懸掛式花盆。有關建議可待

工作小組檢視整區的綠化工程計劃時再作考慮。此外，她補充區內現時約有

980 個懸掛式花盆，有 20 個懸掛式花盆已因損壞而被移除，並建議以早前

因道路改善工程須予移除的八個花盆填補。  

 

4.  成員就議題發表的意見摘錄如下：  

 

(1) 有成員表示懸掛花盆有助改善區內市容，期望署方積極考慮於

更多地點加設花盆；及  

 

(2) 有成員指出於馬路轉彎位所懸掛的花盆遮擋駕車人士及行人視

線。  

 

5.  黃郭健樺女士綜合回應如下：  

 

(1) 基於花盆的設計，康文署需定時更換時花，以達致美化的效果，

有市民曾指出此安排並不環保；及  

 

(2) 關注成員有關加設花盆的建議，署方需與元朗民政事務處(民政

處)配合有關設置花盆的安排，及參考地區設施管理委員會及工

作小組重新審視元朗區綠化工程計劃的結果，再作考慮。  

 

6.  主席總結，指出現時元龍街因部分路段正進行工程，故工作小組通

過待有關工程竣工後，才一併檢視及研究於元龍街行人欄杆加設花盆的可行

性。此外，工作小組正積極爭取更多資源，增加區內擺放花盆的地點。  
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第三項：  康樂及文化事務署遷移麻石花盆進展報告  

 (工作小組文件 2013／第 2 號)     

7.  黃郭健樺女士簡介文件，並補充表示中華電力有限公司 (中電 )現正

在天水圍天盛商場與天水圍警署附近展開工程，中電表示可協助將有關麻石

花盆遷移至錦田水尾村清樂鄧公祠前的地點。  

 

8.  主席總結，工作小組一致通過將天水圍天盛商場與天水圍警署的麻

石花盆遷移至錦田水尾村清樂鄧公祠前的地點。  

 

(會後補註：  麻石花盆已於二零一三年六月四日遷移至錦田水尾村清樂鄧公

祠。) 

 

 

第四項：  市民就元朗區綠化工作的查詢及建議  

9.  岑家頌先生報告，有市民反映於元朗市的主要街道如青山公路、教

育路及天水圍天瑞路和天城路路邊欄杆所懸掛的花盆遮擋駕車人士及行人

視線，另車禍發生時，花盆會墜落在車輛上，構成危險，並建議移走花盆後，

可將時花遷移至花槽。另該市民擔心長期於行人欄杆懸掛花盆會影響欄杆結

構，並會堆積垃圾。  

 

10.  主席總結，工作小組備悉民政處的報告。就有市民關注於行人欄杆

懸掛花盆會影響欄杆結構，工作小組通過由民政處將有關查詢轉介路政署跟

進。  

 

 

第五項：  其他事項  

11.  議事完畢，會議於上午十一時二十分結束。  

 

 

 

元朗區議會秘書處  

二零一三年五月  


